



Wer hat Interesse an einer Dissertation oder Abschlußarbeit zum Themenbereich:

„Der medizinisch-theologische Komplex“

Im Jahr 2011 haben medizinische Verbandsfunktionäre den Kampf gegen jede Art von kompetenter ärztlicher Unterstützung beim Sterben zum Bestandteil des Standesethos erhoben. Bei den Medizinern treffen hier Ethik und finanzielles Interesse an der Lebensverlängerung zusammen, bei den Theologen scheint es das Interesse am Leiden zu sein, zu dessen Linderung sie ihre Mittel zum Einsatz bringen können. Die politischen und ethischen Voraussetzungen, Ursachen, Bestimmungsfaktoren und Konsequenzen dieser Entscheidung für das politische und das Rechtssystem sollen systematisch untersucht werden.

Erwartet wird eine regelmäßige aktive Teilnahme am Forschungskolloquium des Lehrstuhls.

Weitere Informationen bei Prof. Dr. Walter Reese-Schäfer, reeseschaefer@hotmail.com